
  

 

 

 

 

  

 

 

 新年度が始まったらすぐに、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休業に入っ

てしまった今年のスタート。3 月からの休校や分散登校は、およそ 3 か月にもなり、当た

り前だった生活ができなくなってしまいました。 

 6 月から「新しい生活様式」で再開された学校生活。マスクをつけ、人との距離を置き、

みんなで集まることも少な

くなりました。でも、朝、学

校に通ってくること、学校に

は友だちや先生がいて、一緒

に学んだり、活動したりでき

ること、そんな当たり前の幸

せに気づいた令和 2 年度で

もありました。 

 令和 2 年度の八幡小学校

の卒業生は、30 名です。6

年生として、全校をリードし、

全校のみんなが笑顔になる

ために、様々な活動を計画、

実行してくれました。全校で集まる機会が少なかった

今年、「児童集会」が貴重な場面となりました。体育

館や校庭で、みんなで踊ったり、遊んだりして、つな

がりを深めていけたのは、6年生のおかげです。 

 新しい運動会、とっても楽しんだ日帰り旅行、秋の

社会見学、そして、日々の授業や活動。コロナで、で

きなかったこともありましたが、たくさんの思い出を

胸に卒業することができると思います。この 1年を乗り切ったみなさんは、学校目標の「心

ゆたかにたくましく生きる子ども」でした。 

 4 月からは、中学生です。新しい世界が待っています。八幡小学校で培った力をもとに、

今の力をのばし、新しい自分を見つけ、活躍してほしいと願っています。 

 

 

 ご卒業、おめでとうございます。 

        千曲市立八幡小学校  

                            令和３年 ３月１８日 

                                 ＮＯ．１３ 

 
 

                      文責  宮坂 久美子 

学校の様子は、「八幡小学校ホーム

ページ」でくわしく見ていただけます。

写真がたくさん載っています。ぜひご

覧ください。毎日更新中です！ 



  

 

堀  正則 （教頭として 2年間） 飯山市立秋津小学校へ 
 ２年間、お世話になりました。元気で素直な子どもたちと過ごした日々は、忘れられない思い出とな

りました。保護者の皆様には、ＰＴＡ活動などでご協力をいただき、本当にありがとうございました。

また、地域の皆様には、八幡っ子支援委員会を通して、地域の子どもたちのためにと、いろいろな面か

ら支援していただき、感謝の思いでいっぱいです。 

 毎日、職員室から冠着山や姨捨の棚田の素敵な風景を見ながら仕事をしていました。これからもこの

自然豊かな八幡の地で、子どもたちが心豊かにのびのびと成長していくことを願っています。ありがと

うございました。 

 

玉井みゆき （担任として 3年間） 定年退職 再任用で坂城町立坂城小学校へ 
 元気いっぱいの子どもたちと毎日楽しく過ごさせていただきました。保護者の皆様や地域の皆様

に、ご理解・ご協力いただいたことに、心から感謝申し上げます。この 3 年間でたくさんのことを

学び、心に残る思い出ができました。本当にありがとうございました。これからも子どもたちの幸

せを願っています。 

 

渡邊 里恵 （担任・少人数学習として 7年間） 退職 
 日々の学習や行事はもちろん、棚田への自然探検や地区巡り。大頭祭に節分など八幡の風景や行

事に、子どもたちと一緒に関わることができた幸せな日々でした。こんなにも地域を身近に感じた

学校は教員生活 40 年で初めてでした。明るく、いつも一生懸命で前向きな子どもたち、明るく見

守ってくださった保護者・地域の皆様に心より感謝です。ありがとうございました。  

 

杉木 達朗 （学習指導員・2松担任として９か月） 退職 
 コロナ禍に見舞われた今年度、７月から 3年と 6年の学習サポートを、2月からは縁あって学級

担任として子どもたちと向き合う日々を過ごさせていただきました。心優しく個性豊かな子どもた

ちの、伸びようとするエネルギーの素晴らしさを感じることができた幸せを感じています。温かく

見守ってくださったご家庭及び地域の皆様、ありがとうございました。 

 

栁澤真理子 （英語専科として 1年間） 出産のためのお休みに入ります 
 1年間、そして週 2日という大変短い期間でしたが、外国語の授業を通し、たくさんの思い出が

できました。英語を話す活動で熱心に取り組む姿、ALTの先生に英語が伝わったときの喜びと安心

の笑顔、地元のよさを伝えてくれる姿、活動から子どもたちのよさをたくさん感じることができま

した。また、学校で会ったときに元気にあいさつしてくれたり、いろいろと話しかけてきてくれた

りする児童が多く、楽しく過ごすことができました。皆様には大変お世話になり、感謝でいっぱい

です。ありがとうございました。お元気で。 

 

坂井  香 （事務職員として 3年間）坂城町立坂城中学校へ 
 3 年間、お世話になりました。子どもたちから元気をもらい、温かい地域の皆様や保護者の皆様

のご理解、ご協力のおかげで居心地のよい事務室で、楽しく仕事をさせていただくことができまし

た。ありがとうございました。 

 

飯島喜美子 （図書館司書として 11年） 千曲市立屋代中学校へ 
 気がつけば 1１年。図書館に来る子どもたちの笑顔に元気をもらい、おうちや地域の方々のご協

力に支えられながら、長きにわたり過ごすことができました。「八幡小学校はいいよ。」と他校の司

書の先生に言い続けてきました。それもひとえに八幡地区の皆様のおかげだと思っております。心

よりお礼申し上げます。 

 


